

戸山77期学年通信 16

2023.7.21

《2年生向け演劇講習会》

6/26(月)放課後、本校講堂にて戸山祭に向けた「演劇講習会」が開催されました。

参加者は主に2年生各クラスの脚本・演出担当や主要キャストなどです。

みなさんご存知のとおり戸山高校の文化祭は、1年「展示」、2年「演劇」、3年「映画」という伝統が長きにわたり続いています。我らが77期生は、昨年個性あふれる教室展示を作り上げ、来場者を魅了しました。中身のクオリティーの高さはもちろんのこと、「映えスポット」として装飾にもとことんこだわり、皆の交流がさらに深まるきっかけにもなっていたと感じました。

さて、話はやや脱線しましたが、「演劇講習会」の主役は2年生の演劇部4名！担当教員の細かな解説のもと、初心者にもわかりやすく、「よくある失敗」を全身で表現してくれました。

例えば、舞台袖にはける時に「歩いてしまう」という失敗例。セリフを言えた安堵感でついでに気を抜いてしまいがちです。演劇部の子にとっては逆に「歩く」というのが難しかったのか、失敗例なのに「走ってしまう」というかわいいハプニングもありました。そして、約40分間の講習会の中でも、特に感情表現に関するレクチャーが印象的でした。

【台本に文字で「あ」と書いてあっても多種多様な言い方がある。びっくりして「あっ！」とか、星を見つけて「あ、(きれい)」とか。脚本の意図をキャストがつかむことが大事！】
受講した2年生たちは学んだノウハウを各クラスに持ち帰り、最高の舞台をつくり上げてくれることでしょう！（以下、現場の様子です。活気が伝わりますね）

【写真1】2年生演劇部の生徒たち



【写真2】熱心にレクチャーを受ける各クラスの演出・キャスト陣



《7.6 大学見学会事前指導》

2年生向けの大学見学会が7月7日(金)実施されるにあたり、前日の7/6(木)に事前ガイダンスが行われました。事前に調査した各自の希望大学を元に、当日は10グループに分かれていざ出発！

進路係生徒による熱量をもった司会進行のもと、まずは引率教員の紹介。学年担任の他にも多くの先生たちが関わる、まさに『オール戸山』の行事です。

その後、進路部担当教員より、「名だたる大学が、戸山高校生のために特別プログラムを用意してくれている。一般のオープンキャンパスとは全く別物。君たちにかけている期待は大きいんだ」とのメッセージ。

2年生たちはきりっと引き締まった表情で話を聞いていました。

新型コロナの影響で数年止まっていたこの行事。昨年もまだ完全に制限は撤廃されず、今年ようやく通常実施にいたりしました。新たな歴史を刻んだ77期生の当日の様子は、次回以降でお伝えします！

【写真3】 学年進路担当による当日の連絡



◎服装や当日の注意事項、役割分担（リーダー、お礼状）など、入念な打ち合わせを行いました。このあと、グループごとに各教室に分かれ、集合に関する最終確認を実施しました。当日も暑いようです！

77期生担任団